

Todo listo para el Debate de la Región

El presidente regional, José María Barreda, defiende los pactos puestos en marcha contra la crisis - El PP pide un cambio del Gobierno regional, "como mínimo sin Araújo ni García Candau"

EL PERIÓDICO

Las Cortes de Castilla-La Mancha celebrarán los próximos días 8 y 9 de septiembre el Debate sobre el estado de la Región. "Vamos a vivir un año difícil y el que viene tampoco va a ser fácil. Hay que ser realista y como vivimos momentos excepcionales hay que dar respuestas excepcionales como el Pacto por Castilla-La Mancha o el Plan de Choque". Con estas palabras tiene previsto arrancar su intervención en el debate el presidente regional, José María Barreda.

El año pasado este pleno tuvo lugar los días 3 y 4 de septiembre, pero en esta ocasión, en deferencia a un com-

promiso personal de la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal el día 3, el debate se retrasa a los días 8 y 9.

"Cada cual elige las fechas señaladas cuando estima oportuno, otros, los que estamos al servicio de la sociedad, tenemos la servidumbre de las agendas oficiales", apuntó Barreda.

Por su parte, la senadora y portavoz del PP de Castilla-La Mancha, Carmen Riobos, exigió "que José María Barreda se ponga a gobernar y a resolver los principales problemas que afectan a los ciudadanos, empezando por el paro y la economía, así como a dar muchas explicaciones sobre su responsabi-

lidad en los casos de Caja de Castilla-La Mancha y de Seseña; pero además, debe cambiar su Gobierno, en el que no debe contar ni con la consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, ni con el director general de Radio Televisión Castilla-La Mancha, Jordi García Candau", aseguró.

La portavoz popular indicó que "al presidente no le importaría en absoluto que se liquidara Caja Castilla-La Mancha si eso le sirve para tapar sus vergüenzas y que no se llegue a conocer el trato de favor dado a camaradas del PSOE y a los amigos que el propio Barreda enchufó en CCM, y que según el informe del Banco de Espa-

ña, fueron beneficiarios de hasta 20 créditos irrecuperables que han ocasionado un quebranto para la entidad de 1.700 millones de euros".

Por otro lado, la senadora se refirió a "otro de los problemas que están generando tanta notoriedad negativa de Castilla-La Mancha, como es el escándalo del ex alcalde socialista de Seseña que permitió hasta 27 irregularidades en la tramitación del macroproyecto urbanístico, en connivencia con la Junta de Comunidades". Según Riobos, "Barreda debería venir de forma inmediata a las Cortes de Castilla-La Mancha a explicar cuál fue su implicación con Francisco Hernando".

Fallece una paciente en el Hospital General de Almansa por gripe A

EL PERIÓDICO

Una mujer de 47 años, que falleció el pasado 24 de agosto en el Hospital General de Almansa (Albacete) ha dado positivo al virus de la nueva Gripe A, según ha confirmado el Centro Nacional de Microbiología. La paciente, afectada de una patología previa, falleció al día siguiente de su ingreso por parada cardiaca por lo que los clínicos que la atendieron decidieron practicarle una necropsia con la toma de muestras correspondientes, cuyo resultado parcial ha dado positivo al virus de la nueva gripe A.

Crece el número de alumnos, profesores, centros y programas en el nuevo curso escolar

EL PERIÓDICO

Desde el martes las Escuelas Infantiles que escolarizan al alumnado entre los cero y los tres años han pasado al ámbito de coordinación y regulación de la Consejería de Educación. El curso 2009-2010 se estrena con el crecimiento en el número de alumnos, profesores, centros educativos y programas, según detalló la consejera de Educación y Ciencia, María Ángeles García, en su comparecencia para informar sobre los datos más rele-

vantes del inicio del curso escolar.

El objetivo que se plantea la Consejería de Educación es seguir construyendo un sistema educativo para el éxito escolar y personal de todo el alumnado, de mayor calidad y con más equidad, para una región más competente y competitiva.

Serán más de 430.700 alumnos los que se incorporen a las aulas, 6.732 más que el curso anterior. Destaca el incremento en adultos, Infantil y Primaria y Formación Profesional.

IU califica de resultado pobre el obtenido en el primer balance del Plan de Choque

EL PERIÓDICO

Tras conocerse el balance que ha realizado la Consejería de Trabajo sobre el Plan de Choque aprobado a principios de junio y que ahora ha llegado a su ecuador, el coordinador regional de Izquierda Unida, Daniel Martínez, afirma que "no podemos estar muy contentos pues es un resultado que ya preveíamos y que es pobre si tenemos en cuenta que las previsiones triunfalistas del Gobierno regional eran llegar a 10.000 parados. Se trata de un plan con demasiadas limitaciones que no está teniendo el alcance necesari-

rio dadas las cifras de paro existentes"

Con los datos ofrecidos por la Consejería, sólo 231 municipios, de los más de 900 existentes en la región, han empezado a emplear a los parados que han obtenido la credencial y sólo 100 trabajadores han sido contratados por empresas privadas. En los tres primeros meses de funcionamiento del plan sólo se han producido 1.755 contrataciones, lo que refleja "un resultado casi simbólico en contraposición a los más de 61.000 parados que no cobran ningún tipo de subsidio en nuestra región", dijo Martínez.

En Tomelloso





Talleres Manchegos

Delgado Lizcano S.L.

Pol. "El Bombo" (Ctra. de Pedro Muñoz), parcelas 22-23 - Tel.: 926 58 86 34 - Fax 926 50 54 76 - 13700 Tomelloso

Otras instalaciones Pol.de los Alces, parcela 35 - Tel.: 926 54 21 19 / 926 58 88 56 - 13600 Alcázar de San Juan

Ctra. Madrid-Alicante, km. 119 - 8 - Tel.: 925 56 46 61 - 45800 Quintanar de la Orden

